
角聲25週年感恩會翌日，即2007年
11月11日的主日，同工們在祟拜聚
會之後，拍下了這張歡樂大合照。

角聲儼如一個大家庭。當日也曾出席
的你，能否在照片中找到自己？又能
否說出其他同工的名字？

角聲大家庭Hello!
角聲25週年

20 21

攝影:陳如航
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22 23

角聲25週年紀念日，踏進角聲使命中心，除了被一陣
陣的喜氣，一聲聲的笑語包圍之外，你還覺得這地方好
雅緻，好美麗，非常賞心悅目。對了，就是那些插得清
麗脫俗，奼紫嫣紅的鮮花。台前高高的就有兩大座，美
麗的花朵，插在配搭得宜的瓶器裡，濃淡合度，使人精
神為之一振。

還有，十多二十張餐桌上的盆花，高雅怡人，都是出自
專業花藝者的手，相信這些瓶花，一定令角聲支出巨

禮堂如此多嬌
...但,是不是很花錢呢 ?

大，所費不菲了。一個福音機構，有需要如此花費去美
化場地嗎？

找著一個同工問價錢，同工說：「很便宜的哩，因為都
是自己插的花！」是嗎？都是自己插的？真的看不出
來。細看每瓶花的選材、用色、佈局，都是這麼專業，
竟然是角聲自己人的手藝？

細談之下，發覺這是紐約佈道部同工許麗芳領導下的傑
作。每次大型聚會，許麗芳和其他同工，都會在花藝上
大展身手。首先是往市場選購既便宜又美麗的鮮花
和其他材料，買回來後作出分配，再插在不
同瓶器上。許麗芳還得請多位同工幫忙
處理材料，分佈花枝。每次都是大伙
兒一起動手，大家捲起衣袖，分工
合作；不一會就能把花材組合成
美的化身，把場地美化得花葉扶
疏，千姿百態了。而所花費的，不
過是花材的「成本價」而已。

原來，在加入角聲之前，許麗芳(下
圖)從事設計行業，並且是插花高手，怪
不得眼前所見的座花和瓶花，插得這樣美
麗可人了。

同工們選購花材回來後，分工合
作把花插得美不勝收。 

........................................................................... 韋子江
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角聲恩典櫥窗，是神恩典的櫥窗，更是榮耀神的櫥
窗！

2007年11月10日，乃「角聲」25週年之日，銀禧誌慶。
「角聲使命中心」大樓的第一層大廳內部，剛裝修完
畢，煥然一新；而那在大廳內設置的四座大櫥窗，提供
了讓人更多認識「角聲」的機會。

25週年的前兩個月，我有一個想法，就是「角聲使命中
心」應該設置櫥窗，存放一些歷年來重要的文物。將構
思擬成文案後，便呈給勞牧師。承蒙勞牧師肯允，我便
權當了他的助手，走上了裝置角聲恩典櫥窗的第一步。

櫥窗如何進行？大致分為兩方面：其一是文物如何挑
選，其二是櫥窗如何設置。

第一項中，勞牧師囑咐我三個原則：即榮耀神、有歷史
及紀念價值、與現時代環境結合。因此，我在勞牧師的

辦公室及文字部的櫥櫃中搜尋，舉凡照片、報紙、文
件、資料、贈品等等，都進行了初步的過濾。在此期
間，勞牧師亦親力親為，作第二層的篩選。

選出的文物都需分類。分類，則關係到要訂做多少個櫥
窗的問題。我原本設計了五個櫥窗的藍圖，但由於時日
緊迫，於是改為購買現貨。至於到何處購買？原來，勞
牧師曾在長島一家百貨公司，看見過一款櫥窗，美觀大
方，覺得應該合用，便擬前往購買。由於當日我們身邊
未有量尺，於是，勞牧師以舉直手臂並橫張雙手的方
式，大約量度大廳大門內兩側面牆的呎碼後，我們便驅
車前往該百貨公司。我一
看那款櫥窗，便覺得非常
鍾意。勞牧師亦以前法量
度櫥窗，認為長寬高均合
度，便即時訂購了四座。

櫥窗送達角聲使命中心
後，各分置兩座於大廳的
大門內兩側面牆。櫥窗在
左右兩邊，大小恰如其
份，真如量身定造。此時
我低首默思，感謝神不
盡！這是一個神蹟，非當
事者不為知。其後，參觀
者得知櫥窗為購買的現
貨，無不嘖嘖稱奇。

櫥窗放置後如何佈置？勞
牧師亦提供了許多寶貴意
見，使癥結問題迎刃而
解，佈置事宜得以順利進
行。四座櫥窗，由三個家
庭特別奉獻，其中一個家
庭奉獻兩座。我亦奉獻了
自己設計的三串以金（富
足）、鑽（聖潔）、玉（
高貴）為質材之「角聲」
團徽項鍊，置於櫥窗內，
以表示對角聲的賀意，及
對神最崇高之敬意。

陳列角聲文物 展示父神恩典

角聲恩典櫥窗

........................................................................... 李國維

角聲恩典櫥窗共有四座，分設在角聲使
命中心大堂入口內的左右牆壁，其內陳
列了角聲二十五年來饒有意義的文物。
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櫥窗裡有不同的證書和獎狀，上
圖左的獎狀就是由紐約市政府所
頒贈的，證明角聲事工得到了廣
泛的認同和嘉許。

27

「角聲恩典櫥窗」所展示的，就是一個見證！櫥窗中陳
列著角聲一步一步的腳印：那深富義意的團徽、那第
一本記載著弟兄姊妹奉獻的記錄簿、那發黃的《號角月
報》創刊號、還有那安息主懷的角聲義工照片…一一都
見證著角聲二十五年來，神一步步的帶領，恩典滿滿，
大愛無限。

李國維特別設計的三款團徵，
玉石代表高貴、鑽石代表聖
潔、黃金代表富足。

角聲恩典櫥窗的其中一件
文物，就是代表著角聲的
一支號角。

.....................................................................陳明植

二十五歲，對人來說説還是一個年輕小伙子，但對一個非
營利機構來說，則説是一個神跡。我正式參加角聲事奉快四
年了，我親身感到神的大能。祂在每事上都顯明祂的信
實，我們只要做祂所托付我們的，祂必供應所需所求。

中國兒童村事工是一個很好的見證。我們從不懂、甚説麼都
沒有，到現在共擁有一家七十四個孩子的三明市華恩兒童
村，及一家籌建中的廣西河池市華恩兒童村，都證明了過
去四年，神不斷按時供應和祝福。這促使我們更加努力。

想起三年前，我們探訪那些還沒有開發的村莊、參觀被棄置
的破舊建築物、會見那些未信的官員…總總細節，都令人説回
味無窮。有一次，我們被邀請在一個教會宿舍過夜。那時正
是寒冬二月，宿舍沒有熱水，更沒有暖氣，正當我們要梳洗
時，還遇上了停電。因為不熟識環境，我們要用手機照明，
到處找洗手間，而棉被和床舖亦傳出陣陣異味…那時，我們
才體説到百多年前戴德生、馬禮信等來華傳福音的艱苦。

現在，每當我們看見孩子笑容滿面，生命改變，就感到撒
種時流的淚，已帶來了美滿的豐收。願榮耀歸神！

我為兒童村感謝神
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角聲使命中心第一期工程已全部完成，主要是可容三百
七十人的禮堂及交誼廳部份。由於面積及基本設計都很
好，故雖所費不多，卻仍讓人有喜悅的感覺。未來，這裡
可作為大型佈道會(總共有一千個座位)、音樂會、文娛活
動、婚禮等多元用途。由於本團不成立教會，已有由專業
人士組成的教會接洽，希望主日可以使用這地方。這是長
老會Redeemer Church的植堂，非常有活力，我們很歡
喜由他們來使用這地方。未來，將有很多可以合作機會，
尤其是學生工作方面；使命中心距皇后大學只有五分鐘步
行的路程，是學生福音事工的最佳地點。

第二期工程亦即將開始，那是兒童教育中心部份。據負責
是項計劃的角聲副總幹事王慶元長老報告，有一位在加州
迪士尼樂園工作的姊妹，願意用他的專長，為這兒童教育
中心作美術及室內設計；這確是一個好消息。我們企盼這
五千呎的教育中心，可以成為一個附近兒童所喜愛的，又
能帶給他們美好成長的地方。未來，這將是一個優質托兒
中心，音樂中心及家庭事工同工們辦公的地方。

而第三期加建工程則在今年三月開始；這是最主要部份，
包括在使命中心加建二萬呎用地，同時，也把華埠角聲宣
教大樓的數層樓宇改為宿舍。這與起初的計劃有些不同，
我們原想把宿舍建在使命中心，但申請費時，我們的經濟
情況不容許等待；同時，也由於華埠的七層大樓可用作宿
舍用途，交通及購物都很方便，更適合各地前來作宣教的
弟兄姊妹，因此，我們作了這個似乎是更好的決定。

如此，角聲在紐約的兩個地方的事工就更明顯了；華埠的
宣教大樓主要是作城市關懷佈道，將與郊區教會連線，提
供佈道訓練，及與本地同工一起進行長線的關懷佈道事
工；而皇后區的使命中心則以説為當代的家庭作守望説為目
標；努力服事當代的，深受衝擊的家庭。

全部工程將於零八年九月完成；雖然工程尚在進行中，但
同工們仍可局部使用場地，推動各種事工。

目前，角聲售出物業及過去籌款所得已超過三百萬，只
需再籌得二百萬，即可完成工程的全部籌款目標。但由
於角聲事工繁多，無法專心推動所計劃的籌款項目，求
主親自在愛主的人心中動善工，讓未來的工程所需一無
所缺。.................................................................... 勞伯祥牧師

使命中心的新禮堂，正前面改為白
牆，可作銀幕之用；頂上的十字架，
簡約中見莊嚴。

你們要讚美耶

和華！在神的

聖所讚美他！

在他顯能力的

穹蒼讚美他！

詩篇150:1

角聲使命中心

第一期工程完成

本圖為角聲使命中心最新概念圖
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